

ARRESTADO. San Francisco, Nov. 3 (AP). La policía de San Francisco arresta a un presunto expendedor de drogas en Haight-Ashbury Unas 47 personas fueron detenidas durante una redada en gran escala destinada a reprimir el tráfico de estupefacientes

Terremoto en Bulgaria causa solamente daños materiales

Sofia, noviembre 3. (DPA). El terremoto registrado en la madrugada de hoy en Bulgaria, Grecia y Yugoslavia causó solamente daños materiales, sin tener que lamentarse daños personales, anunció la agencia de noticias búlgara "ETA". El epicentro del terremoto, que alcanzó una potencia de 5.7 puntos en la escala Richter, se localizó a unos cien kilómetros al sur de la capital búlgara te Sofia, según la Academia Búlgara de Ciencias.

El primer sacudón se registró la temblores de poca intensidad. a las 03.22 hora GMT en la localidad de Dol y el segundo más al Pasa a la página 48

dad de Dol y el segundo más al Pasa a la página 48 Huelga de trabajadores por 1ª vez desde 1973 en Chile

Santiago, Chile, noviembre 3. (AP). (Por Carlos Cisternas). Por primera vez desde el golpe militar de 1973, los medios periodísticos han informado sobre una paralización laboral en este país, donde las huelgas están terminante mente prohibidas. El caso, calificado de "paro", habria afectado a un grupo de trabajadores de la mina de cobre "El Teniente" en Rancagua", 90 kiló-

Los otros tres diarios que se metros al sur de Santiago.

"Primer turno no se presentó publican en Santiago no incluyen a labores en "El Teniente", titula la información en sus ediciones a labores en "El Teniente" titula la información en sus ediciones hoy el diario "El Mercurio", que encabeza la principal cadena per radioemisoras locales dicon ante rodistica del país.

Relaciones entre Siria e Irak se deterioran ann mas

Beirut, noviembre 3. (Latin Reuter). (Por Bernd Debusmann). Las relaciones entre Siria e Irak se deterioraron aún más hoy al responsabilizar la prensa de Danasco al "régimen criminal de Bagdad" por el asesinato de un veterano miembro del Partido Baatista gobernante en Siria. Tras calificar al gobierno iraqués de asesino, fascista y formado

por criminales maliosos. los tres diarios sirios controlados por el gobierno acusaron a los iraquies de haber tramado el asesinato de la prolongada disputa entre de la Universidad de doctor Ali Abed Al-Ali. profesor

Pero fuentes familiarizadas con la prolongada disputa entre los nos hostiles - Pasa a la página 48 -

al cerrar la edicion

Peligro de caos en Honduras señalan

los implicados en el supuesto movimiento para derrocar al gobierno del general Juan Alberto Melgar Castro el 21 de octubre se asiló en la embajada de Nicaragua, tras enviar notas a los medios de información declarándose inocente.

Juan Francisco Barón Lupiac, miembro de una prominente familia hondureña, solicitó asilo a la embajada nicaragüense el primero

de noviembre, conociéndose ésto hoy. El canciller hondureño, coronel Roberto

Palma Gálvez, dijo que ha otorgado salvo-conducto a Barón Lupiac, abogado de profe-sión, para que salga del país como asilado. El gobierno reveló el 29 de octubre que había abortado un intento de golpe de Estado contra el general Melgar Castro y acusó a Barón Lupiac, junto con 17 civiles y 10 sub-oficiales del ejército, de haber participado en el intento. Barón Lupiac se defendió de la acusación envigado una pota a los medios acusación, enviando una nota a los medios nacionales de comunicación declarándose ino-

Por otra parte, la Federación Nacional de

Bolsa realiza compras cautelosas luego de pérdidas

Nueva York, Nov. 3. (AP). La Bolsa realizó hoy una jornada de compras cautelosas luego de las agudas pérdidas de esta semana.

agudas pérdidas de esta semana.
Los corredores dijeron estar aguardando malas nuevas del Banco Nacional de los Estados Unidos, el cual emitirà su informe
semanal sobre el suministro de
moneda en el país tras el cierre
del mercado de valores de Nueva York.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales cerró ayer en 300.85, su menor nivel de cierre en dos años, debido parcial-mente a los temores sobre la in-Pasa a la página 48 —



Bonn. Nov. 3 (AP) ministro español Adolfo en el primer dia de su orimer Suárez visita a Alemania Federal convercon el canciller Helmut só hoy

Colombia podría ser el 2º país que abandone la OIT

Bogotá, diciembre 3. (Latin). Colombia podria convertirse en el segundo país americano que abandona la Organización Internacional del Trabajo (OIT), tras recrudecer hoy una critica oficial a la "politización" del organismo. El ministro de trabajo, el conservador Oscar Montoya, recomendó anoche el retiro colombiano de la Olf, replanteando los términos de una polémica in-tervención suya en el seno de la

última asamblea realizada en Gi-Hablé entonces sobre la necesidad de despolitizar ese organismo y critiqué su estructura buro-

crática, en que no existe equidari hacia los países subdesarrolla-dos", dijo. Según Montoya, en la OTT tie-

nen relevancia asuntos políticos y discusiones sobre problemas petroleres antes que el análisis y

la defensa de los intereses de los trabajadores y de los empresarios, con participación de los gobiernos.

El ministro conmentó el recien te retiro de los Estados Unidos de esa organización internacional, y agregó que "no es beneficioso pa-ra los países pobres" debido a que esa nación contribuia con más de la cuarta parte del presupuesto de la OIT. - Pasa a la página 65

Nueva forma de vida descubren científicos de Estados Unidos

Nueva York, noviembre 3. (DPA). Cientificos norteame ricanos creen haber descubierto una forma primitiva de vida hasta ahora desconocida, que podria constituir un "ter-cer reino" junto al vegetal y al animal, sobreviviente de la evolución, hace más de 8.500 millones de años. La nueva forma consiste en células que sólo viven en medios carentes de

oxigeno, se nutren de anhidrido carbónico e hidrógeno, y eliminan metano como producto de su res piración, según científicos de la Universidad norteamericana de Illinois.

El grupo dirigido por el doctor Carl Woese determino el código genético de tales células, resultando que este es completamente diferente al de las dos formas de vida conocidas hasta ahora —las bacterias y el reino animal y ve-getal—, informa boy el "New getal-, infor

Los científicos, que acaban publicar en los anales de la Academia Norteamericana de Ciencias los resultados de una investigación de cinco años al respecto. no le han dado nombre a la nueva célula descubierta, llamandola só-lo "arqueobacteria" o "metanó-geno".

Las arqueobacterias habrian surgido entre hace 3.500 y 4.000

— Pasa a la página 48



PROCESION REAL. Londres, Nov. 3 (AP). La de los Lores en Londres hoy para la apertura direina Isabel, escoltada por su esposo el principe cial del Parlamento.

INFORMACION EN PAGINA 50 Felipe, encabeza una procesión real en la Cémera